

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

La encrucijada de la Iglesia católica

El 'efecto Francisco' llega a España entre una lucha por el control del poder eclesial



COLECCIÓN

Disney Frozen

Primer libro de actividades, juegos y recortables de los personajes favoritos del Reino de Arendelle, por solo 2,95 euros con EL PAÍS



Los contratos temporales convertidos a indefinidos aumentan un 9% en los últimos 4 años, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



PP y PSOE limpian su imagen ante el riesgo de un descalabro electoral

Una prueba de estrés hecha por EL PAÍS muestra las carencias democráticas de los partidos ● Todos mejoran en transparencia

JAVIER AYUSO
Madrid

Ante el año electoral que se avecina, y con el bipartidismo en peligro, las formaciones políticas, sobre todo el PP y el PSOE, han puesto en marcha estrategias para re-

cuperar la credibilidad ciudadana. Hasta ahora, y a tenor de las encuestas, los esfuerzos de los dos grandes partidos no parecen haber calado en la opinión pública, que ve cómo son incapaces de consensuar siquiera un pacto anticorrupción. EL PAÍS ha some-

tido a los partidos a una prueba de estrés a partir de ocho variables, entre ellas la financiación, la transparencia, el buen gobierno y los programas. Todos, salvo Convergència i Unió, han aceptado participar. A pesar de los esfuerzos, la regeneración se hace más

cuesta arriba para PP y PSOE. Los partidos jóvenes compensan su historial limpio con otras debilidades: el fracaso de un pacto ha puesto un techo electoral claro a UPyD y Ciudadanos. Y la inconsistencia del programa puede pasar factura a Podemos. **DOMINGO**

El desarrollo y la estabilidad de China, en jaque por la contaminación

Pekín, ante la urgencia de cuidar el medio ambiente

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

China ha asumido como prioridad el combate a una contaminación que amenaza el crecimiento, la salud pública y la estabilidad política. El 1 de enero entra en vigor una ley ambiental más estricta, que se une al aumento de las denuncias (190.000 empresas multadas en dos años). La contaminación afecta al 20% del suelo cultivable y al 60% del agua, y provoca hasta medio millón de muertes prematuras al año. **PÁGINAS 2 Y 3**

Los salarios subirán en 2015 por primera vez en tres años

CARMEN SÁNCHEZ-SILVA, Madrid

Las grandes empresas se preparan para aplicar aumentos en los sueldos, pese a las advertencias del Banco de España. La subida, la primera desde 2011, será moderada y rondará el 1%, según empresas y consultoras especializadas. Los sindicatos y la patronal aspiran a cerrar en enero su pacto sobre salarios. **PÁGINA 22**



HOMENAJE MULTITUDINARIO EN NUEVA YORK. Decenas de miles de policías llegados de todo Estados Unidos asistieron ayer al funeral del agente Rafael Ramos, asesinado hace una semana junto a un compañero por un hombre que quería vengar la muerte de dos jóvenes negros. Al sepelio, celebrado en un clima tenso, también acudieron el vicepresidente, Joe Biden, y el alcalde neoyorquino, Bill de Blasio. / M. SEGAR (REUTERS) **PÁGINA 8**

Los últimos días de la era de las contraseñas

El actual sistema de claves ya no es seguro ante los ataques informáticos

GUILLERMO ALTARES, Madrid

El sistema de contraseñas en Internet no solo es engorroso para los usuarios: también se ha revelado sumamente frágil ante la multiplicación de ataques informáticos cada vez más sofisticados. Los recientes robos masivos de datos a la productora Sony y a

la compañía Apple, con la difusión de decenas de fotos privadas de actrices de Hollywood, son ejemplos paradigmáticos de un fenómeno que se ha acelerado en los dos últimos años. La doble autenticación y la biometría se perfilan como los mecanismos de seguridad que jubilarán a la contraseña. **PÁGINA 30**



“Vamos a Siria a luchar por Alá. Pagan bien”

Tras las huellas de un yihadista de Barcelona

REYES RINCÓN, Madrid

Una conversación por Whatsapp ha servido a la policía para seguir la pista de un marroquí que ha dejado Barcelona para unirse al Estado Islámico en Siria. Fue captado en una tienda, le cuenta a una amiga. Va con otros jóvenes. “Comemos bien y llevamos ropa de marca”. **PÁGINA 19**